

# *Refuerzan Cuba y Las Bahamas relaciones bilaterales*

---



Las Bahamas, 18 sep (RHC) La embajadora cubana en Las Bahamas, Ismara Vargas Walter sostuvo un encuentro este martes con el Canciller de esa nación caribeña Darren Allan Henfield en la sede aquí del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Durante la reunión ambas partes coincidieron en el excelente estado de las relaciones bilaterales y reiteraron la voluntad de sus países de consolidar los vínculos de cooperación en materia de educación, salud, agricultura y asuntos de seguridad nacional.

El Ministro Henfield se refirió de manera positiva al intercambio del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, con líderes caribeños, durante la 39 reunión regular de la Conferencia de jefes de Gobierno de la Comunidad del Caribe celebrada en Jamaica el pasado mes de julio.

Cuba y Las Bahamas establecieron relaciones diplomáticas el 30 de noviembre de 1974. (Fuente: [Cubaminrex](#))



**Radio Habana Cuba**